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Ofício n. 709/2021-DL 

Florianópolis, em 13 de julho de 2021. 

 

Senhor 

Norton Flores Boppré 

Presidente do Figueirense Futebol Clube 

Rua Humaitá, 194 - Estreito 

88070-730 - Florianópolis - SC 

 

Assunto: pedido de informações 

 

Senhor Presidente, 

 

Cumpro o dever de remeter texto do Requerimento n. 233/2021, de autoria da Senhora 

Vereadora Maryanne Mattos, nos seguintes termos:  

  

“Senhor Presidente: Com fundamento no inciso IV, do artigo 113, da Resolução nº 

811/02 que estabelece o Regimento Interno da Câmara Municipal de Florianópolis, o qual versa sobre 

o requerimento escrito de pedido de informações a ser encaminhado a entidades públicas e privadas. 

Esta Vereadora requer que seja encaminhado ao Figueirense Futebol Clube, pedido de esclarecimento 

a respeito do atual estado de conservação e providências que pretendem ser tomadas quanto ao Ginásio 

Carlos Alberto Campos. JUSTIFICATIVA: O mandato parlamentar desta Vereadora está sempre 

atento e disposto a buscar soluções apresentadas pela comunidade, principalmente quando são de 

extrema relevância para o Município de Florianópolis. Em uma destas demandas, nos foi passado o 

estado crítico e deplorável em que se encontra o Ginásio Carlos Alberto Campos, na região 

continental. O mandato parlamentar desta Vereadora está sempre atento e disposto a buscar soluções 

apresentadas pela comunidade, principalmente quando são de extrema relevância para o Município de 

Florianópolis. Em uma destas demandas, nos foi passado o estado crítico e deplorável em que se 

encontra o Ginásio Carlos Alberto Campos, na região continental. Em visita realizada, conforme 

imagens em anexo, esta Vereadora foi conferir in loco e surpreendeu-se negativamente com o estado 

de abandono do local. Do que foi observado, listamos: a) depredação e vandalização do imóvel; b) 

furto de fiação elétrica e equipamos hidráulicos; c) moradia para pessoas em situação de rua nas áreas 

internas e externas; d) resíduos sólidos e lixos produzidos por escola de samba; e) arquivos e 

patrimônios da Fundação Municipal de Esportes sem o mínimo de zelo; f) proliferação de pestes, 

pragas e insetos; e, por fim, g) foi-nos repassado que no local já foi encontrado recentemente um 

cadáver humano – fato que mostra ainda mais a gravidade da situação. Deste modo, reconhecendo que 

parcela da área é de propriedade do Figueirense Futebol Clube e reconhecendo a responsabilidade do 

Município – principalmente do Prefeito e da Fundação Municipal de Esportes -, que encaminho este 

requerimento para solicitar informações e cobrar providências.”  

 

Atenciosamente,  

 

 

Vereador Roberto Katumi Oda 

Presidente  

 

 

 

srs/dgt 


